

IEE EJECUTA ÚLTIMO SIMULACRO DEL PREP

En el Centro de Captura y Verificación ubicado en el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), se llevó a cabo el último simulacro del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

La puesta en marcha del sistema, corrió a cargo de la Coordinación de Informática del IEE y Grupo Proisi, con el objetivo de revisar la correcta ejecución de todas y cada una de las fases del Programa en comento y prevenir cualquier anomalía durante su desarrollo en la próxima Jornada Electoral.

Las fases verificadas fueron las siguientes:

- Hash inicial del Sistema Informático del PREP.
- Puesta en ceros del Sistema y apertura de la base de datos para recepción de trabajos.
- Habilitación del sitio oficial del PREP.
- Procesamiento de Actas.
- Hash intermedio del Sistema Informático del PREP.
- Corte al enlace principal de internet activando el plan de seguridad y continuidad.
- Corte de energía eléctrica, activación del plan de seguridad y continuidad.
- Hash final del Sistema Informático del PREP.

El simulacro contó con la presencia de quienes integran: el Consejo General; la Comisión Especial de Seguimiento al PREP; el Comité Técnico Asesor del PREP; el Ente Auditor; y el personal de la Junta Local del INE en Puebla.

Cabe destacar, que dicho simulacro contó con la participación de 16 de 26 medios difusores oficiales del PREP.

De esta manera, el IEE refrenda su compromiso con la ciudadanía para unas elecciones claras y transparentes.